

## Die Vorbereitungen laufen

### **Französische Freunde zu Gast in Röhrmoos**

**Vom 16. bis 21. Juni weht am Röhrmooser Rathaus wieder die Trikolore – dann ist die französische Partnergemeinde Taradeau zu Gast. Neben dem schon traditionellen „Französischen Markt“ laden die Taradeauer Gäste in diesem Jahr auch zu einem Weinfest ein. Zur Vorbereitung des Besuchs treffen sich die Freunde der Partnerschaft mit Taradeau am Mittwoch, 5. Mai, 19.30 Uhr, in der Bürgergaststätte Sigmertshausen. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.**

Das Programm für den Besuch französischen Gäste steht schon weitgehend fest. Erwartet wird eine Gruppe von rund 40 Personen, die bei Röhrmooser Gastfamilien untergebracht werden. Die Anreise der Taradeauer erfolgt am 16. Juni. Für den folgenden Tag ist ein gemeinsamer Ausflug nach Augsburg geplant.

Auf dem Vorplatz der Grundschule werden die Taradeauer Gäste in gewohnter Weise am Freitag und Samstag (18./19. Juni) ihre Spezialitäten Wein, Käse, Oliven Nougat, Olivenöl u.v.m. zum Verkauf anbieten. Für den Freitag bereitet die Grundschule Röhrmoos ein Willkommensprogramm für die Gäste vor.

Am Samstag-Nachmittag wird aus dem Markt dann ein kleines Weinfest. Dass dabei die guten Tropfen aus den Weinbergen rund um Taradeau zum Ausschank kommen, versteht sich von selbst.

#### **Musical „Edith Piaf“ gastiert in Röhrmoos**

Auf den Abend können sich Freunde des französischen Chansons freuen, wenn die Neue Werkbühne München in der Aula der Grundschule das Musical „Edith Piaf – Süchtig nach Liebe“ zeigt. Das spannende Theaterstück, das im Berliner Coupé-Theater im April 2008 uraufgeführt wurde, stellt die großartige Sängerin in seinen Mittelpunkt und zeigt ihr Leben begleitet von ihrem Manager, dem Geliebten, dem Ehemann, dem Entdecker, alles unterschiedliche Männer, gespielt von einem Darsteller. Selbstverständlich gehören auch die berühmtesten Chansons der „Piaf“ mit zu diesem außergewöhnlichen Bühnenprogramm.

Den Sonntag verbringen die Gäste aus Taradeau gemeinsam mit ihren Gastfamilien, bevor sie am Montag wieder Richtung Süden aufbrechen. Mehr Informationen zum Ablauf des Besuchsprogramms und zu allen Aktivitäten in Sachen Gemeindepartnerschaft gibt es im Internet unter [www.roehrmoos-taradeau.eu](http://www.roehrmoos-taradeau.eu).